



CHARTRE DE BONNES PRATIQUES

Visite de la famille ou de l'entourage

Cette chartre de bonnes pratiques doit être lue et signée lors de chaque visite. Elle ne vaut que pour une seule visite. Dans le cadre d'une visite impliquant deux visiteurs, chaque visiteur doit signer sa propre chartre.

- **JE DECLARE SUR L'HONNEUR :**

- Avoir **reçu et pris connaissance de la note d'explication relative à la procédure en vigueur de l'établissement** (concernant notamment la limitation du nombre de visiteurs et les contraintes d'âge)
- Avoir été **exempt de tout symptôme** (absence de fièvre, absence de signe respiratoire, absence de signe ORL aigu ou de signe digestif) **au moment de la visite et dans les 15 jours qui la précèdent**
- Ne pas avoir pris dans les 12 heures précédant ma visite un traitement antipyrétique (paracétamol, aspirine...)

- **LORS DE MON ARRIVEE AU SEIN DE L'ETABLISSEMENT, JE M'ENGAGE A :**

- Respecter rigoureusement le **protocole sanitaire** et les **consignes données** par les professionnels ou les bénévoles qui m'accueillent
- Renseigner les éléments demandés dans le **registre des visites** tenu par l'établissement
- Accepter la **prise de ma température corporelle** à l'aide d'un thermomètre sans contact

- **DURANT LA VISITE, JE M'ENGAGE A :**

- Respecter les **gestes barrières** et la **distanciation sociale d'1,50 mètres** entre mon proche et moi **pendant toute la durée de la visite**, avec interdiction d'échanger tout objet ou toute denrée
- Respecter les **horaires** ainsi que la **durée de la visite**, afin de permettre aux autres familles ou proches de bénéficier de ce dispositif de visite dans des conditions optimales

Par la présente, j'atteste avoir bien pris connaissance de la chartre et m'engage à respecter strictement l'ensemble des principes qui y figurent. Je prends également connaissance du fait qu'en cas de transgression des règles de sécurité et des gestes barrières, les visites à mon proche pourront être suspendues.

Fait le : / / 2020

Signature :

La Croix-Rouge française, consciente du caractère protocolaire et limitatif de la relation humaine de cette démarche, vous remercie du bon respect des principes sanitaires pour protéger vos proches, les professionnels, bénévoles, et vous-même.